

**KEMENTERIAN RISET TEKNOLOGI DAN PENDIDIKAN TINGGI
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS UNIVERSITAS AIRLANGGA**

PROGRAM STUDI : EKONOMI ISLAM
DAFTAR No. :

ABSTRAK

SKRIPSI SARJANA EKONOMI ISLAM

NAMA : ERFINDA MUSTIKA DEWI
NIM : 041311433095
TAHUN PENYUSUNAN: 2017

JUDUL :

Analisis Kesesuaian Sistem Syariah Pembiayaan Mulia pada Pegadaian Syariah (Studi Kasus pada Pegadaian Syariah Kabupaten Jember)

ISI:

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kesesuaian syariah pembiayaan mulia pada pegadaian syariah. Beberapa hal yang perlu ditinjau kembali adalah mengenai proses pemberian harga dan proses pelelangan yang sesuai syariah. Karena resiko tertunggaknya angsuran dan harus dilakukan pelelangan jaminan, perlu dilihat kembali mengenai mekanisme pelelangan dan pemberian harga pembiayaan mulia pada pegadaian syariah.

Metode penelitian yang digunakan adalah pendekatan kualitatif dengan strategi studi kasus secara deskriptif. Objek penelitian pada penelitian ini adalah pegadaian syariah kabupaten Jember dengan dua unit layanan gadai syariah yang berada di Jember. Wawancara dilakukan dengan 4 responden di mana responden adalah Kepala Cabang Pegadaian Syariah kabupaten Jember, Pengelola unit layanan gadai syariah Karimata Jember, pengelola unit layanan gadai syariah KH. Siddiq Jember dan satu nasabah mulia pegadaian syariah. Hasil penelitian akad dianalisis menggunakan penjadohan pola untuk mendapatkan kesimpulan.

Hasil penelitian ini berdasarkan pada observasi dan wawancara yang dilakukan oleh peneliti mengenai pembiayaan MULIA yang terjadi pada pegadaian syariah. Hasil yang didapat oleh peneliti bahwa operasional pembiayaan MULIA yang terjadi pada pegadaian syariah kabupaten Jember telah 100% sesuai dengan aturan fatwa DSN-MUI No: 04/DSN-MUI/IV/2000 tentang *Murabahah*, fatwa DSN-MUI No: 77/DSN-MUI/IV/2010 tentang Jual-beli emas secara tidak tunai dan fatwa DSN-MUI No: 25/DSN-MUI/III/2002 tentang *Rahn*.

Kata kunci: Pegadaian Syariah, jual-beli emas, fatwa DSN-MUI, Kesesuaian Syariah